

# Beschlussvorlage für Ausschüsse



Landeshauptstadt  
Mainz

öffentlich		Drucksache Nr. 1812/2012
Amt/Aktenzeichen V/	Datum 06.11.2012	TOP

Behandlung in der Verwaltungsbesprechung am			
<b>Beratungsfolge Gremium</b>	<b>Zuständigkeit</b>	<b>Datum</b>	<b>Status</b>
Ortsbeirat Mainz-Mombach	Kenntnisnahme	15.11.2012	Ö

<b>Betreff:</b> Sachstandsbericht zu Antrag Nr. 0436/2012 SPD, Ortsbeirat Mainz-Mombach hier: Phoenix-Halle
Mainz, 07.11.2012  gez. Eder  Katrin Eder Beigeordnete

## Beschlussvorschlag:

Der Antrag ist erledigt.

## Stellungnahme:

Die Phoenixhalle ist auf den öffentlichen Wegweisern und Hinweisen bereits recht gut ausgeschildert.

Die Haltestelle Zwerchallee hat die Zusatzbezeichnung "Phoenixhalle" erhalten und kann so nicht verwechselt werden.

Selbstverständlich besteht die grundsätzliche Möglichkeit, auf aktuelle Veranstaltungen oder Events mit einem Banner hinzuweisen, wie etwa an der Rheingoldhalle durch die CCM.

Wir weisen aber vorsorglich daraufhin, dass ggf. eine Abstimmung mit der Stadtbildpflege erfolgen muss.

Solche aktuellen Hinweise auf Bannern und Flaggen oder auch weitere gewünschte Ausschilderungen, vor allem innerhalb der gesamten Gebäude-Anlage des ehema-

ligen Panzerwerkes, liegen nicht in städtischer Hand und die Kosten können nicht durch die Stadt Mainz übernommen werden.